
AG 2020 /2021 
FCPE Noyal sur Vilaine 

 
 
 
Ordre du jour : 

Remerciements de la présence des parents 
Présentation des intervenants et remerciements 
Intervention des directrices des écoles 
Présentation de l’association FCPE 
Bilan moral  
Bilan financier 
Organisation de l’asso : comment s’investir sans y passer tout son temps (renouvellement bureau, 
référent animations et têtes de liste pour les écoles) 

 
 
 
1/. Intervention des directrices des écoles publiques 
 
L’Optimist 
Madame Delanoe : 128 élèves, 5 classes (142 élèves en 2019-2020), uniquement 30 petits versus 40 prévus 
initialement. 
Risque rentrée 2021 : 30 petits en rentrée et 40 GS en sortie à pourrait amener à une fermeture de classe 
(situation également compliquée pour l’école privée). 
Classes :  
TPS / PS : 28 élèves 
PS / MS : 24 élèves (les MS sont avec leurs camarades quand c’est à l’extérieur) 
MS/GS : 24 élèves 
MS/GS : 26 élèves 
MS/GS : 26 élèves 
Les élèves sont accueillis à la porte de la classe pour les TPS/PS du fait des consignes sanitaires. Pour les 
MS/GS, enfants déposés aux portes de l’école. 
2 récréations séparées : TPS/PS puis MS/GS 
2 portails 
Passage en zone rouge pourrait amener encore moins de brassage. 
Un grand merci aux atsem qui aident réellement à la vie de classe 

- Atsem MS/GS : toutes les après-midi et 3 matinées 
- Atsem TPS / PS : temps plein 

 
Difficulté : apprentissage des sons versus masque car pas de repérage au niveau des expressions…à des 
masques avec visibilité de la bouche doivent arriver prochainement 
Engagements auprès des artistes de l’année dernière : voir si cela pourra être confirmé, en fonction de 
l’évolution des conditions 
 
Coopérative scolaire : en attente de la cotisation CCE avant d’annoncer 
Montant « nécessaire » par enfant : 23 euros (puis rien demandé dans l’année) 
 
 
 
La Caravelle 
Madame Bouvier : décharge à 33% (tous les jeudis et un vendredi sur 3) 
9 classes (moins une versus année dernière), 234 élèves vers 252 
CP : 25 élèves 
CP/CE1 : 25 élèves 
CE1 : 25 élèves 
CE1/CE2 : 25 élèves 
CE2 : 26 élèves 
CM1 : 27 élèves 
CM1 : 27 élèves 
CM1/CM2 : 26 élèves (dont 18 CM2) 
CM2 : 29 élèves  
Risque rentrée 2022 versus nb CM1 et CM2 
Brassage limité entre cycle 2 et 3 : 2 portails conservés, 2 récré, mange par classe ; entre 13h50 et 14h : 
cycle 2 se range pour limiter brassage. 



Difficulté : apprentissage des sons versus masque car pas de repérage au niveau des expressions…Pas de 
dotation prévue par l’éducation nationale. 
à Voir si l’association peut aider sur ce point ! 
 
Coopérative scolaire : présentée lors des réunions de classe pour expliciter  
Montant « nécessaire » par enfant : 20 euros (puis rien demandé dans l’année) 
 
Initiative 0 papier pour tous les documents de rentrée : positif en terme d’impact. 
 
 
 
2/. Présentation de l’association 

• Affiliée à la FCPE dont les grands principes sont :  
- l’égalité devant l’éducation par la gratuité, la laïcité et la mixité sociale,  
- l’épanouissement de l’enfant qui doit être au centre du système éducatif 
- la réussite de tous les élèves y compris ceux en difficulté ou en situation  handicap 
- une coéducation parents/enseignants dans l’intérêt de l’enfant 
- une école qui forme des jeunes prêts à prendre leur place dans la société en citoyen libres et 

responsables 
 

• Présentation des différents membres de l’association 
- Présidente – sortante : Mme BIZEUL Gaelle  
- Co-présidente : Mme LENROUE Anne-Sophie 
- Secrétaire : Mme COCHET Chrystèle 
- Trésorier : Mme LESQUIVIT Dorothée 
- Vice-trésorier : Mr BATARD Jean-Vincent 
- Membres actifs :  

… 
 

 
• Localement l’association a 2 missions, le tout dans la bonne humeur et la coopération 

 - organisation d’activités et de manifestations avec les parents, enfants et enseignants : 
Créer des liens et partager des moments conviviaux 
Eventuellement récupérer des fonds pour reverser aux écoles pour soutenir les projets 
100% de parents bénévoles 

 
- représenter les parents d’élèves aux conseils d’école et lors des autres échanges avec les 

partenaires pédagogiques. 
Le conseil d’école réunit enseignants et représentants de parents d’élève ainsi que des 

membres extérieurs comme un représentant de la municipalité. Il est constitué pour une année et se 
réunit au moins 1 fois par trimestre. Nous abordons par exemple les projets pédagogiques de l’école 
et/ou de chaque classe, le règlement intérieur, les activités périscolaires, la coopérative scolaire, la 
restauration, les conditions d’hygiène et de sécurité et divers sujets…  Le conseil d’école donne lieu à 
un compte-rendu distribué aux parents. Préparé en amont par questionnaire. 

Ex : réhabilitation de certains trottoirs, échanges temps périscolaires, projets pédagogiques… 
 
 
 
3/. Bilan moral 
 
* Représentation des parents d’élève : actions marquantes de l’année passée : 
Pédibus 
Chocolat aux enseignants 
 … 
 
* Pédibus 
3 lignes au départ à 2 conservées 
15 à 20 enfants tous les matins sur chaque ligne.  
Ligne bleue : David Foucrit 
Ligne rouge : Valérie Poaty. En souffrance d’accompagnateurs 
 
NS : voir pour avoir gilet jaune pour chaque enfant (mais quid versus covid ??) 
 1/. Redemander à mairie 
 2/. Voir sinon si c’est investissement asso  
 



 
 
* Les animations conviviales et autres 
Vente de gâteaux chaque vendredi avant les vacances 
Achats groupés de brioches, sapins et chocolat de Noël 
(Boum de printemps et Fête des écoles reportées/annulées) 
 
 
 
4/. Bilan financier 
à Le reversement des bénéfices aux enfants à la dernière rentrée a été de 16 euros par enfant (14 euros 
l’année dernière) 

Vote cette année en fonction de la tréso (fête des écoles non réalisée) / Dotation 2019 n’a pas dû être 
entièrement utilisée du fait de l’annulation de toutes les sorties de fin d’année 

     
à Voir si dotations 10 euros par enfant ?? ou moins pour payer des masques avec ouverture bouche aux 
enseignants + Atsem (14 au total) 

(Dotation FCPE de l’année dernière Optimist : 2 800 reçus et il reste 1 310 euros ; 2 000 euros récoltés par 
coopérative permet essentiellement de payer l’assurance via OCCE) 

 

 

5/. Organisation de l’association 
L’association est portée à 100% par des parents bénévoles. 
Grâce à eux, nous pouvons intervenir auprès des équipes pédagogiques. 
Grâce à eux, nous pouvons soutenir financièrement les projets des écoles. 
 
Il est vrai que nous avons tous des agendas ultra remplis... C’est pourquoi chacun peut donner à sa mesure 
un peu de son temps et de ses compétences en s’investissant de 3 manières différentes : 

- Membre du bureau / membres actifs (réunion toutes les 6 semaines) 
- Référents animations : à deux ou plus, c’est encore mieux ! 
- Représentants des parents d’élèves 

Les parents sont libres ou non d’adhérer à la FCPE, qu’ils soient actifs ou non dans l’association. 
Rôle du président : maintien de l’association 
 
 
* Renouvellement du bureau 

- Co-président : Antoine RIVOAL 
- Co-présidente : Valérie Poaty 
- Secrétaire : Chrystelle Cochet  
- Trésorier : Dorothée Lesquivit 



 
 
* La liste des parents d’élèves qui souhaitent se présenter. 
Pour les dates à revoir...les élections auront lieu le 9/10 les délais à respecter: 
- 20 jours ( 18/09) avant les élections : établissement de la liste électorale  
- 10 jours avant ( 29/09): dépôt des candidatures  
- 6 jours avant (2 ou 3/10): remise ou envoi du matériel de vote aux parents 
 
Rôle : assister aux réunions de préparation et au conseil d’école. Rapporter les questionnements des parents 
à la réunion de préparation. 
Il faut 2 parents par classe, 1 titulaire et 1 suppléant. 
Une feuille d’intention circule, merci de nous faire savoir si vous êtes intéressé. 
 

 

* Le choix des têtes de liste pour les écoles.  
Rôle : aide à l’organisation des élections, organiser les réunions préparatoires au conseil d’école (soit 3 par 
an), faire une synthèse précise des questionnements des parents et proposer les questions aux Directeurs. 
Participer au conseil d’école. C’est l’interlocuteur privilégié des Directeurs et des parents d’élèves. 
Caravelle :  

Tête de liste : Jean-Vincent Batard 
Optimist :  

Tête de liste : Charlotte Rigaud 
 
 
* Les référents  d’animation (à voir en fonction de la prochaine réunion de l’asso) 
 (quid remplacer vente de gâteau par brioches, chocolat…) 

- (Vente des gâteaux à l’Optimist : ) 
- (Vente des gâteaux à la Caravelle) 
- Sapins : 
- Chocolat de Noël : 
- Fête de rentrée (10 octobre) : Mélanie Fouqué / Gaelle Bizeul 
- Brioches :  
- Fête des écoles - vers du 0 déchet : 

 
 

 

Mme Valérie Poaty ……………….      M. Antoine Rivoal  
 
 
 
 
 
 
Mme Anne Sophie Lenroué      Mme Gaelle Bizeul 
      
 


